

# PlantaDoce.

Empresa

## Overture Life cierra una ronda de 15 millones liderada por Octopus Ventures

La compañía impulsada por el fundador de Jazztel en España también ha recibido el apoyo financiero de Google Ventures y de antiguos inversores como Khosla Ventures, Felicis Ventures y Marc Benioff.

A. E.  
25 may 2021 - 05:00



Overture Life seduce al capital. La compañía española, especializada en el sector de la reproducción asistida, ha cerrado una ronda de financiación de 15 millones de dólares, liderada por el *venture capital* británico Octopus Ventures, según ha informado Martin Varsavsky, consejero delegado de Overture Life.

Con esta nueva ronda de financiación, **la biotecnológica eleva a 37 millones de euros su capital**. Además de Octopus Ventures, también han participado en la ronda Google Ventures y antiguos inversores como Khosla Ventures, Felicis Ventures y Marc Benioff.

Entre las participadas de Octopus Ventures se encuentran Token, Cazoo, Iovox,

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/overture-life-cierra-una-ronda-de-15-millones-liderada-por-octopus-ventures>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

Artesian, Glofox, OpenSignal, Wefarm, Uniplaces, Property Partner, Reading Room, Plum Guide e ITM Power.

**Overture life se ha propuesto democratizar los procesos de reproducción asistida para hacerlos más accesibles**, simplificando las técnicas y optimizando el uso de los recursos. En la actualidad, la biotecnológica emplea a sesenta especialistas de diferentes áreas como bioinformática, microfluídica, robótica, embriología y medicina reproductiva, entre otras. Esta ronda permitirá a la *start up* expandir sus operaciones en Europa y Estados Unidos, así como llegar al mercado con sus primeros productos.

## **Overture Life emplea a sesenta especialistas y confía en expandir sus operaciones en Europa y Estados Unidos**

La compañía está desarrollando dispositivos médicos y novedosas metodologías de análisis de embriones que automatizarán todas las fases de la fecundación *in vitro* (FIV), reduciendo los costes y aumentando el rendimiento de los profesionales de la medicina de la reproducción. **Estos dispositivos se están desarrollando en sus instalaciones situadas en Madrid y Barcelona**, y la compañía prevé lanzarlos al mercado a finales de este año.

“Overture Life automatizará y robotizará el laboratorio de embriología, mejorando las tasas de éxito de la FIV y la congelación de óvulos, reduciendo los costes y democratizando así el acceso a la fertilidad”, explica Varsavsky. “La participación de inversores como Octopus Ventures y Google Ventures en nuestra misión valida nuestra visión y nuestros avances técnicos”, añade el ejecutivo.

“La biotecnología es ya de por sí un área en constante crecimiento por su continuada contribución de desarrollos que mejoran la vida de las personas; aplicada a la salud y más en concreto a la fertilidad, la convierte en una de las áreas con más futuro en el ámbito científico y social”, puntualiza Luke Hakes, socio de Octopus Ventures.

## **El sector de la reproducción asistida generó un volumen de negocio de 460 millones de euros en**

---

# PlantaDoce.

---

## 2020

Overture Life es una compañía impulsada por el fundador del grupo Jazztel en España y de Viatel en Estados Unidos. Martín Varsavsky entró en el mundo de la reproducción asistida al vivir el problema de la infertilidad en su propia familia.

**En 2016, Varsavsky creó Prelude, con una inversión de 200 millones de dólares.**

Actualmente la empresa se ha convertido en una de las mayores redes de centros de fertilidad en Estados Unidos, con una facturación de 280 millones de dólares anuales y presencia en 18 ciudades.

Overture Life pertenece a un sector que en 2020 generó un volumen de negocio de 460 millones de euros, un 5,9% menos que en 2019, como consecuencia de la pandemia. El valor total de los tratamientos de reproducción asistida realizados en España se situó en torno a 590 millones de euros en 2020, correspondiendo el 78% a centros especializados de titularidad privada, el 11,8% a hospitales públicos y el 10,2% a clínicas privadas, teniendo en cuenta en este último caso sólo el volumen de negocio generado con recursos propios.